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Abstract (en)
The installation (1) has a manual rod (3) e.g. fishing rod type telescopic rod, equipped of a pulverizing nozzle, and a mobile station to store and
supply pressurized treatment agent till the nozzle through a connecting pipe. The rod has a distal part (4) of small diameter, an intermediate part (5),
and a proximal part (6) of large diameter, which are fitted with each other. The nozzle is integrated to the part (4), and a connecting pipe (8) is fixed
to parts (4 - 6) of the rod by a clamp collar (9).

Abstract (fr)
L'installation de pulvérisation d'un agent de traitement, notamment pour toitures et façades, comprend une canne (3) manuelle équipée d'une buse
de pulvérisation et une station mobile de stockage et d'alimentation de l'agent sous pression jusqu'à la buse, par l'intermédiaire d'un tuyau de
raccordement. La canne (3) est télescopique, du type canne à pêche, composée de plusieurs parties (4,5,6) emboîtables deux à deux, de diamètre
dégressif, la buse (2) étant solidarisée à sa partie distale (4). Le tuyau de raccordement (8) est fixé à chaque partie (4,5,6) par au moins un collier
(9) de fixation. De préférence l'installation comporte une rampe rectiligne en forme d'équerre, sur laquelle sont montées plusieurs buses , fixée sur la
partie distale (4) par des premiers moyens de fixation transversale ou longitudinale, par rapport à la direction de la canne.
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